
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 29 del mese di ottobre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi,  Sabrina Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  An-
drea Poli, Marco Manzoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatri-
ce Bensi.

Assenti giustificati: Massimo Mari. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Silvia Tacconi, Claudio Tona-

relli, Francesco Casini, Laura Guerrini e Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Alberto Acanfo-
ra, Giulia Ulivi,  Mirko Briziarelli.

Deliberazione n. 128
Oggetto: Ordine del giorno presentato da tutte le forze politiche presen-

ti in Consiglio Comunale  sul Progetto 3^ corsia A1.

Il Consigliere Frezzi dà lettura dell'ordine del giorno di cui in ogget-
to.

Il  Consigliere Zanella dà lettura di un intervento,  allegato “A” al 
presente atto.

Il Consigliere Briccolani condivide l'intervento svolto da Zanella e 
lo spirito della discussione che si è sviluppata intorno a questa vicenda.

Il Consigliere Bensi concorda con lo spirito unitario dichiarato da 
Zanella e Briccolani ed auspica che questa unità di intenti sia utilizzata 
dal Sindaco e dall'Assessore Tonarelli nel momento in cui si recheranno 
a Roma per prendere parte alla Conferenza di Servizi. Ricorda che, undi-
ci anni fa, per il tratto autostradale FI Sud-Scandicci, furono fatte molte 
promesse che oggi, a lavori quasi ultimati, non sono state mantenute. So-
stiene la necessità della realizzazione del casello autostradale di Rignano 
sull'Arno, al fine di incentivare l'utilizzo dell'autostrada per chi abita o 
lavora a monte di Bagno a Ripoli, anche in considerazione delle numero-
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se costruzioni recentemente realizzate nel territorio di Rignano sull'Ar-
no.

Il Consigliere Minelli sostiene che il lavoro politico di tutti i Gruppi 
consiliari è stato al rialzo ed ha consentito il raggiungimento di un otti-
mo risultato a favore dell'intera cittadinanza. Ringrazia tutti coloro che 
hanno redatto  il testo dell'ordine del giorno.

Il Consigliere Frezzi propone, a nome di tutti i Gruppi consiliari, la 
seguente integrazione al testo dell'ordine del giorno in trattazione:
- Punto 10 – Area di parcheggio San Donato 
dopo le parole “... e di area vasta, ....” inserire la  frase “concordato con tutti  
i Comuni interessati e previa la realizzazione di una adeguata viabilità di colle-
gamento”.

L'Assessore Tonarelli ringrazia i Consiglieri e ricorda che la Confe-
renza di Servizi del 5.11.2009 è anomala in quanto si apre sulla V.I.A. e 
non sul progetto definitivo, come sarebbe normale. Si sofferma sul tema 
delle integrazioni progettuali avute sul sottopasso di Antella ed in mate-
ria di insonorizzazione.

Il Sindaco ringrazia tutti ed in particolare i componenti del Consi-
glio Comunale della scorsa legislatura, che hanno accettato l'ampliamen-
to della 3^ corsia ed hanno poi lavorato per cambiare il progetto al fine 
di ottenere una A1 migliore di quella attuale. Occorre ora entrare nel me-
rito e nel  dettaglio del  progetto,  relativamente al  possibile ingorgo di 
Ponte a Niccheri, ai problemi relativi al campo-base ed alla cantierizza-
zione lungo il tracciato. Auspica un impegno politico dei Ministeri del-
l'Ambiente (Prestigiacomo) e dei Trasporti (Matteoli).

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 20 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

l'ordine del giorno avente ad oggetto “Osservazioni sull'ampliamento del-
l'Autostrada del Sole”, allegato “B” alla presente deliberazione a formarne 
parte integrante e sostanziale.
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Firmati nell'originale:

       IL  VICE-SEGRETARIO GENERALE                  IL PRESIDENTE
                                f.to Baldi                                               f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi  resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 18 novembre 2009
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                               f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li  18 novembre 2009

              L’Istruttore Amministrativo
                                                                                               (S. Baldini)


